

« [Confirmado vínculo entre Covid_19 y enfermedad inflamatoria que afecta a niños...](#)

Ecopetrol reacciona frente a protestas de habitantes de El Llanito, Yondó y Cantagallo

Publicado mayo 20, 2020 | Por [admin](#)



Ecopetrol rechaza las acciones de hecho que desde este martes vienen ejerciendo algunas personas de la comunidad del corregimiento El Llanito, en Barrancabermeja, que impiden el cambio de turno y el ingreso de alimentos a los trabajadores que se encuentran laborando en el campo de producción petrolera.

Desde esta mañana varias personas bloquearon el acceso en tres sectores diferentes del corregimiento e impidieron la movilización de personal y equipos que hacen parte del proyecto Llanito.

La situación se agudizó en horas de la noche, cuando se impidió el paso de miembros del cuerpo especial de la Policía Nacional, ESMAD, que regresaban de Puerto Wilches hacia Barrancabermeja. En estos hechos, ajenos totalmente a **Ecopetrol**, fueron detenidas varias personas de la comunidad.

La Empresa puso en conocimiento de esta situación a las autoridades y entes de control del municipio, así como de las amenazas de algunos ciudadanos de ingresar a las estaciones de recolección de hidrocarburos del campo Llanito y retirar abruptamente al personal que allí labora.

En esta zona **Ecopetrol** opera tres estaciones de producción y una compresora de gas que suministra este combustible a los habitantes del área, cuya operación requiere la presencia de personal capacitado.

Este campo petrolero tiene actualmente contratado un total de 167 personas, de las cuales 106 son del corregimiento y las restantes pertenecen a Barrancabermeja.

La Empresa hace un llamado a la cordura y al diálogo como únicos mecanismos viables para superar los desacuerdos.



Ecopetrol llama al diálogo a manifestantes que lideran desórdenes en los campos Casabe y Cantagallo

Ecopetrol hace un llamado a quienes mantienen acciones de hecho en los campos Casabe y Cantagallo, al parecer, en protesta por la adjudicación del contrato para la prestación del servicio de transporte en estos campos petroleros, el cual fue asignado de una manera transparente a proveedores locales que cumplió con las premisas de libre competencia, transparencia, ética, idoneidad y precios justos.

En desarrollo de este proceso, **Ecopetrol** adelantó un método competitivo en el cual invitó a participar 13 empresas del área de influencia del Magdalena Medio de la Regional Central así: Un proveedor de Yondó, tres proveedores de Puerto Wilches, seis proveedores de Barrancabermeja, un proveedor de Sabana de Torres y dos proveedores de El Centro.

La empresa Turesandes, proveedor de Barrancabermeja, presentó la mejor propuesta resultando ganadora en ese proceso contractual.

El resultado ha generado inconformidad por parte algunas personas pertenecientes al municipio de Yondó, quienes, al parecer lideran las vías de hecho en el Campo Casabe desde hace dos días pese a los espacios de diálogo abiertos por la Empresa.

Por lo anterior, **Ecopetrol** hace un nuevo llamado a las autoridades locales para gestionar el restablecimiento del orden público que hoy afecta las operaciones del campo Casabe y que generan riesgos de la expansión de la covid-19 debido a la aglomeración de personas.

Este artículo también lo puede leer en BVirtual "la nueva forma de escuchar radio" – para instalar la aplicación: Para Android – dar click aquí

Los usuarios de Iphone pueden descargar la nueva forma de escuchar radio dando click aquí

Le puede interesar: [Ecopetrol adelantará pago a proveedores para mejorar su situación financiera](#)

['Aislamiento preventivo se extiende hasta el 31 de mayo': Duque](#)

[Contrato de alimentación de Refinería B/bermeja fue asignado a empresa inglesa](#)

[Escepticismo por anuncio de días sin IVA para la reactivación económica](#)

[En B/bermeja descubren a moto domicilio infectado por Covid-19](#)

[Controversia por nombramiento de hijo del 'expara Jorge 40' como coordinador de víctimas de MinInterior](#)

[Foro Exportador Virtual: Estrategias de Internacionalización Post Covid-19](#)

Para leer más noticias de Barrancabermeja y el Magdalena Medio pueden dar click aquí



Comments

0 comments

0 comentarios

Ordenar por [Los más antiguos](#)



Añade un comentario...

Plugin de comentarios de Facebook

Publicado en [Política](#), [Varias](#) | Etiquetado [ecopetrol](#), [El Llanito](#), [protestas](#)

Instale la aplicación



Search

Opciones

- [Emisora](#)
- [Opinión](#)
- [Noticias](#)
- [Historia](#)